EL ROCK, MUDO

Objeto de culto en América Latina, la revista española fue durante 35 años la mirada crítica del acontecer musical, siempre se mantuvo lejos de la complacencia





PRACTICA TU INGLÉS

Daniel Radcliffe narra libro de Harry Potter

El actor que personificó en cine al famoso mago grabó el primer capítulo de Harry Potter y la piedra filosofal, disponible en la plataforma creada por J.K. Rowling, GOSSIP



Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MIÉRCOLES 6 DE MAYO DE 2020 | AÑO LV | NO. 19.673 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10,00



Publicidad subliminal al estilo Veracruz

XALAPA. El alcalde de Soconusco, Rolando Sinforoso, dijo que se trata de un mensaje subliminal, una acción para generar conciencia en la población y continuar sin casos positivos de coronavirus en el pueblo. El político asegura que la lona logró su cometido, que era llamar la atención de los pobladores (y de todo México) para que se protejan. Pág. 20

ADVIERTE BANXICO EL PRINCIPAL PELIGRO

Condenan a una parte de México a la pobreza

JUAN LUIS RAMOS

La Junta de Gobierno del Banco de México habla de 700 mil despidos desde marzo

Durante la más reciente reunión de la lunta de Gobierno del Banco de México, algunos resaltaron que en marzo el empleo formal mostró la mayor disminución mensual desde que se tiene registro. Uno señaló que en la contracción en dicho mes destacan las pérdidas registradas en los sectores de servicios, construcción y en la industria de la transformación. Otro añadió que entre el 13 de marzo y el 6 de abril se perdieron 347 mil empleos formales, cifra superior a los empleos creados en 2019. Estimó que a ese ritmo se perderían para finales de abril alrededor de 700 mil empleos, mientras que durante la crisis de 2009 se perdieron cerca de 600 mil en 12 me-

ses. En este contexto, uno expresó que el principal peligro que enfrentamos es una pérdida de empleos en el corto plazo que no se podrán recuperar en el mediano plazo, condenando a una proporción de la población a una situación de pobreza estructural.

Entre los asistentes estaban Alejandro Díaz de León, gobernador del Banxico; Gerardo Esquivel, subgobernador; Irene Espinosa Cantellano, subgobernadora, y Arturo Herrera, secretario de Hacienda y Crédito Público.

Todos destacaron la depreciación que presentó la moneda. Algunos comentaron que entre las economías emergentes, el peso es una de las divisas con mayor depreciación en el año. Otro consideró que, aunque la depreciación se explica, en parte, por factores que han afectado a las economías emergentes de manera generalizada, la presencia de factores idiosincráticos es evidente, como lo muestran las recientes reducciones a la calificación de la deuda soberana y de Pemex. Pág. 13

BROTA DESDE LA COCINA

Entra el virus a un asilo de ancianos en Nuevo León

MONTERREY. El coronavirus entró en un asilo de ancianos en Nuevo León, donde va hay al menos siete personas infectadas, confirmó el secretario de Salud estatal. Manuel de la O. "El brote empezó con una persona de la cocina, después la cocinera lo transmitió a una compañera y posteriormente a la directora: son siete los infectados y se toman las medidas de control sanitario para evitar se incrementen los casos". señaló. El gobernador Jaime Rodríguez, El Bronco, declinó informar el nombre del lugar del contagio y el número de adultos mayores en riesgo. Pág. 20

MÁS DE CINCO MIL EN LÍNEA Funerales por internet

El funeral virtual ha tenido bastante demanda y hemos tenido sesiones donde se han conectado desde 400 personas hasta cinco mil, dice el Grupo Gayosso. Pág. 14

ALERTAMUNDIAL

HOME OFFICE

Estrés laboral en casa

El cambio de rutina representa realizar tres trabajos de forma simultanea: el profesional, el familiar v el del hogar, lo que hace que hava menos tiempo para descansar.



